

Stiller Morgen

"Die Huld des Herrn ist nicht erschöpft, / sein Erbarmen ist nicht zu Ende. Neu ist es an jedem Morgen; / groß ist deine Treue."

(Klagelieder 3,23)

Gestern haben wir die stille Nacht besungen, heute bricht ein neuer Tag an. Der Tag des Weihnachtsfestes. Ein Licht strahlt auf in der Finsternis, es wird hell.

Manche haben eine schwere Nacht hinter sich und haben gewartet, dass der Morgen sie von ihren Sorgen und Schmerzen erlöst. Für manche war die Nacht vielleicht zu kurz, weil sie sie mit (einem) lieben Menschen geteilt haben, und irgendwo war diese Nacht ganz besonders, weil ein neues Leben begann.

Das ist der Lauf der Welt von Beginn an: Es wird Abend, es wird Morgen – ein neuer Tag. Ob ersehnt oder gefürchtet, der neue Tag bricht an. An einem Feiertag wie heute ganz leise – die Menschen bleiben länger in ihren Häusern, die Stadt ist still. Leise beginnt neues Leben.

So war es damals vielleicht auch bei den Hirten, die im Morgengrauen zurückkehrten zu ihren Herden. Ein neuer Tag bringt manchmal einen Neuanfang mit sich, mindestens aber die Chance dazu.

Impulse

- Seien Sie für einen Moment ganz still heute oder an einem anderen Morgen und hören Sie, wie der Tag erwacht.
- Ein Lied von einem neuen Morgen: Herr, du bist die Hoffnung...: Verknüpfung

• Ein Gebet noch – von Madleine Delbrêl – Teil des Weihnachtsgrußes des Mainzer Bischofs Peter Kohlgraf an alle Mitarbeitenden:

'Wieder beginnt ein Tag.
Jesus Christus will ihn mit mir leben.
Er hat sich nicht eingeschlossen.
Er ist unter uns Menschen gewandelt.
Er ist mit mir unter den Menschen von heute gegenwärtig.
Gepriesen sei jeder neue Tag!
Er ist wie Christi Geburt für die Erde.
Denn Jesus in mir wird diesen Tag mit mir leben.'

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Eva Reuter

Bild: Andreas Hermsdorf @ pixelio.de

Frohe Weihnachten wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam

Nikola Beth, Agnes Doerr-Roet, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Dr. Christoph Klock, Dr. Petra Knötzele, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Heiko Ruff-Kapraun, Stefanie Sehr, Dr. Hans Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt (Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt



Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt (Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt